
■会長挨拶 

皆さんおはようございます。岡本ガバナー、よくお越し頂きました。

ゆっくりおくつろぎ下さい。後ほど卓話を宜しくお願いします。 

いよいよＧＷに入るわけですが、中には自動車で東京等へ行く

方もいらっしゃると思います。私は自動車に乗っている時に、自動

車のナンバープレートの数字を見るのが好き、という変な趣味を持

っています。先日は沼津ナンバーの「１１８８」と浜松ナンバーの「１

１８８」の車が丁度私の前と横にピッタリ揃って並走していました。

家へ着くと隣の奥さんの車も「１１８８」でした。意味合いとしては「い

いパパ」なのか「いい母」なのか。ひょっとしたら隣の奥さんは「いい

ばあば」なのか。よくみかけるナンバーだと思います。 

随分前に友人から車の眠気覚ましの方法を教えてもらいました。

車のナンバーの４つの数字を加減乗除して答えが「１」になるよう、

誰が一番早く解けるかというゲームです。瞬間的にやるゲームです

が、眠気覚ましにもなりますので、皆さんも試してみてはどうかと思

います。 

私の手元に「ロータリーの友」が毎月前もって送られてくるのです

が、前もって送られてくるという事は、恐らく早めに読んで何かいい

読み物があったら皆さんにご紹介しなさいという事だと思うのでご

紹介させて頂きます。今回は竹内昌彦さんという方の話が掲載さ

れています。毎月秀逸なものが載っていますが、今回は心洗われ

るような内容になっています。ぜひ皆さんにもお勧めしたいのでお

読みいただけたらと思います。 

今日も一日よろしくお願いします。 

■幹事報告 

末広幹事： レターボックスの中に IMのご報告が入っています。 

来週 5/5は特別休会です。お間違いの無いようにお願いします。 

■Happy Birthday 

土屋さん：4/15 で６０歳の還暦を迎えました。今年の春末っ子の娘

が卒業して、幸せな時間を過ごしています。家内と二人っきりになり

ました。コーヒーミルを買って、朝コーヒーを入れてあげると妻と仲

良くなります。 

■委員会報告 

募金活動 村井さん： ネパールの大地震は生存の可能性のある

７２時間を超えました。我々ができることは募金活動ぐらいです。募

金箱を回しますので皆様よろしくお願いします。 

ゴルフ同好会 青山さん： 先週日曜日浜名湖カントリーで練習会

を行いました。１２人の参加でした。優勝は一ノ瀬さん、準優勝は山

崎さん、３位は竜屋さんでした。出だし安藤先生が目の覚めるよう

なドライバーを打たれました。 

 

■スマイル報告 

小林昭次・末広さくらさん： 岡本ガバナー、本日は早朝よりお越し

頂き、その上卓話まで頂戴して有難うございます。今後共ご指導の

程宜しくお願い致します。 

 

会員増強維持・女子会員増強委員会： 岡本ガバナー、本日はお

忙しい中お越しくださり増強に関わるお話を頂きありがとうござ

いました。原田さんもご準備含めありがとうございました。パワー

浜松ロータリーも地道に増強を続けて参ります。本日は誠にありが

とうございました。 

 

小澤邦比呂さん： 本日は早朝より当クラブにご出席いただきまし

て誠にありがとうございました。今年度（岡本年度）も２ヶ月あまりと

なりました。最後までどうぞお身体大切に！！ 

 

一ノ瀬昌也さん： ２６日の浜名湖カントリーでの青空例会でおかげ

さまで優勝する事ができました。同じ組の安藤先生のドラコンに刺

激されました。天気にも恵まれ楽しいひとときを過ごさせて頂きまし

た。ありがとうございました。 

 

金山土洲さん： 最近まだお元気な８０代のある会社の会長さんか

ら実は自分の葬儀に使うので好きな言葉の書を書いてほしいと頼

まれましたこれを８００枚に印刷しておくとのこと。その方の挽歌を

書かせて頂くのは光栄な事ですが、しかしそれはそれはその思い

の表現に大変に苦しい制作となりました。最近やっと仕上がり、喜

んで頂くことが出来ました。皆さんも葬儀の準備をお考えの方は金

山土洲までどうぞ。 

 

坂井光蔵さん： 弊社は４月決算ですので、今日が今年度の最終

日です。今年度は第６１期で６０周年ですが、軽ランドのオープンや

ミャンマーへの投資が影響したのか、増収減益になってしまいまし

た。今日は６１期の成果と来期の方針発表会をこのオークラで行い

ます。明日からはミャンマーとタイに社員旅行で行きます。一年頑

張ってくれた社員スタッフに感謝です。 
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■議事：会員増強維持・女子会員増強委員会 
 

パワー浜松ロータリークラブ 2014-15 週報 2015年 4月 28日 

岡本ガバナーはガバナー就任以来体調を崩されて、暫く

病気療養をされていましたが、お元気になられて本日、

当ロータリークラブにガバナー訪問をしていただきまし

た。 

 

「岡本ガバナーが語る増強の思い」 

 

レディース委員長の原田さん：皆さんおはようございま

す。今日は岡本ガバナーと、対談方式でやらさしていた

だきます。私が岡本ガバナーとお会いしたのは、昭和の

終わり頃、県のニュービジネス協議会の場で 30年近く前

です。それから親しくさせていただきましたが、20 年前に

岡本ガバナーが浜北ロータリークラブの会長さんをされ

た時、まだロータリークラブに女性会員がいませんでし

たので、私に女性を集めてほしいとの話がありました。

集まった女性の皆さんはまだピンと来ないみたいで、私

が犠牲になって入会書を書きましたが、クラブ理事会で

２～３名の反対があったみたいで第一号の女性会員に

はなれませんでした。その後、パワー浜松ロータリーが

できて、私も入りましたが、パワーにはもうすでに女性会

員がはいっていました。 

 

岡本ガバナー：いまの話ですが、当時原田さんに問題が

あったわけでなく、女性だからダメだとなったわけです。

私はその頃東京でほとんど仕事をしていたのですが、縁

があってニュービジネス協議会を立ち上げてくれと頼ま

れて全国で会員を集めたのですが、新しいビジネスをは

じめるということで、半分は女性が集まったわけです。皆

さんすごいエネルギッシュで、これからは女性の時代だ

なと感じました。そこで、静岡に帰ってきてからロータリー

に女性会員を入れなきゃと思い原田さんを誘ったわけで

すが、当時は女性が入るなら俺が辞めるという男性会員

がいて、難しかったのです。当時はまだアメリカもそうで

した。ロータリーは男のクラブだという意識の人が多かっ

たです。 

 

原田さん：私も一番初め、浜松で経済クラブに入ろうと思

ったら女性は絶対ダメだと言われ、会則を見たら女性はダ

メだとは書いてなくて、役員面接を受けさせてもらいまし

た。そしたら面接で「あ、こいつは男だ」と言われ、OK にな

りました。そのあとに浜松の商工会議所青年部にも入りま

したが、女性は私一人だけでした。今では沢山の女性が

はいっていますが。ロータリーの６分区の中にはまだ女性

が居ないクラブが半分ほど有ります。岡本ガバナーのとこ

ろも数年前にはまだ女性会員が居なかったですよね。で

も去年２人はいられましたね。 

 

岡本ガバナー：去年２人入りましたがこれからもっと増え

てくると思います。今の時代は女性が仕切っていますね。

それだけ男がおとなしくなったのですね。これからは男も

女もいっしょです。後５年たったら女性が半分になってい

ますね。 

 

原田さん：岡本ガバナーは職業奉仕を大事にされていま

す。職業奉仕を全面に出したガバナーは今までいらっしゃ

らなかったのですが、職業奉仕についてお話下さいませ

んか。 

 

岡本ガバナー：私はロータリーに入った時は、おまえはな

んにも世の中のことを知らないと言われました。酒の飲み

方も知らないし、人とのつきあいかたも知らない状態でし

た。それをロータリーに入って周りの人に直してもらったの

です。先輩の人たちから愛情の有るご指導をもらいまし

た。ロータリーに入ってよかったなと思ったのは、ロータリ

ーは異業種の人たちの集まりで、先輩や周りの人たちに

色々なことを教えてもらえたことです。仕事の悩みや税務

署のことを気楽に話が出来ました。 

ロータリークラブに入ると友達も沢山できるし、お金儲け

の情報もいくらでもあります。自分が伸びたい、会社を大

きくしたい人はロータリーに入るといいです。情報は人か

ら与えられるものではなく、自分でつかむものです。ぜひ

各地の色々なロータリークラブにメーキャップに行って活

用して下さい。それが職業奉仕の基本です。 


